



北陽だより

北海道千歳北陽高等学校
P T A 総務委員会
令和元年12月24日発行
第214号

千歳市北陽2丁目10番53号
Tel : 0123-24-2819
<http://www.chitosehokuyouhokkaido-c.ed.jp>

2学年は11/29金～
12/2月の見学旅行に
沖縄へ行きました。
次ページから写真集
です。

214号内容

- 2学年 見学旅行の報告
- 3学年 学校祭思い出
- 1学年 宿泊研修の思い出
- P T A 行事等の報告

令和4年北海道千歳北陽高等学校が大きく変わります！！

沖縄旅行写真集

たくさんの思い出ができました!



見学旅行の思い出

私は初めて沖縄に行ったのですが、観光客の多さと地元の方々の優しさに驚いた4日間でした。首里城の火災の関係により、行き先が変更になり、天候もまいちでどうなるかと思った最終日でしたが、景色がとても綺麗で写真を撮るたくさん撮影しました。

今回の見学旅行で、2年生全体の団結力が強まったと思います。沖縄のみなさんには感謝してもしきれません。思い出に残る良い見学旅行になりました。これからは、この団結力を学校生活のなかで活かしていきたいです。

2年1組 中川 葉菜





第44回 北陽祭





学校祭の思い出

高校生活最後の学校祭では、3年6組は総合優勝をすることができました。最初はなかなかまとめることができなかったのですが、みんなで話し合いをすることで協力し合って進めることができました。クラスのまとまりを感じました。本当に良かったです。

3年6組 伊東 沙奈

1学年 4月宿泊研修で集団作り



宿泊研修の思い出

2泊3日の宿泊研修では、たくさんのことを学びました。アイスブレイクやレクリエーションを行い、友人との仲が深まったように感じました。野外炊飯を2回行いました。ちょっと失敗したかな~とも思いますが、みんなで協力して作った料理は美味しく感じました。

入学して間もないということもあって少し不安もありましたが、改めて思い返さなければ不安に思っていたことさえも思い出せないほど充実した時間を過ごすことができた宿泊研修でした。

1年1組 藤木健太郎



高P連全道・全国大会に参加しました



全道高P連 胆振・日高大会

6月1日、2日に苫小牧市において開催されました第69回北海道高等学校PTA連合会大会【胆振・日高大会】に、山上PTA会長、高橋副会長、関原副会長、藤木副会長、古谷教頭、大友教諭の6名で参加してきました。今年度は6月2日が千歳国際JALマラソンだったので、1日のみの参加でした。

初日は開会式に続き、元日本ハムファイターズ内野守備走塁コーチ兼作戦担当の白井一幸氏の講演が行われました。「可能性を引き出すコミュニケーション」という演題で、「頑張ること以上に頑張り方が重要である」ことなど、子どもたちと毎日接する中で心がけたいことをユーモアを交えてお話しいただきました。特に「結果が出ていなくても成果は出ている状態をつくる」というお話は、学校生活全般を過ごす中で教員が生徒との関わりの中で忘れてはいけないことを再認識することができました。非常に示唆に富んだ講演でした。

なお、本校前PTA会長の生杉泰志様の永年の功績に対し、北海道高等学校PTA連合会より感謝状をいただきましたことをここに報告させていただきます。



全国高P連 京都大会

第69回全国高等学校PTA連合会大会京都大会が、8月22日(木)・23日(金)の2日間、京都市の「ロームシアター京都」・「京都市勤業館みやこめッセ」を会場に開催されました。

本校からは、山上会長、高橋副会長、関原副会長、藤木副会長、五十嵐監事、渡邊校長、大友教諭の7名が参加しました。

1日目の分科会は、例年のPTA活動報告から替わって、協賛企業による2分科会、実行委員会プロデュースの4分科会によるテーマ別の研修が初めての試みで実施され、どの会場の参加者も熱心に聞き入っていました。

2日目は、日本電産株式会社代表取締役会長であり、京都先端科学大学を運営する学校法人永守学園理事長の永守重信氏を講師に迎え、「学校教育・家庭教育に思うこと」と題して、75歳とはとても見えないエネルギーでパワフルな講演を拝聴し刺激を受けました。

メインテーマの「kyoから！未来を拓く」には「京都の地から」、「大会の今日から」、「ともに協力して」、「(家庭)教育から」などの思いが込められており、これまでのPTA活動の財産を受け継ぎ、今後のPTA活動に繋がるような貴重な研修となりました。

体育祭の写真も入れてみました



4月 進学マナー講座

総務委員会主催の「PTA研修会進学マナー講座」を4月26日に本校で開催しました。高校を卒業する前に進学先の学校に決して少なくない額のお金を支払う必要がある場合があります。その際に「いや、そんなこと知らなかった」、「もうすこし早い時期に言って欲しないと」というような状態にならないようにするための研修です。そのことを学ぶために、毎年アドバイザーとしてNPO法人高校生進学支援の会より講師として加藤 勝様を招いております。

お子さまが進学を希望し、保護者の方がその希望を応援するのならば、お金のことを考えることは避けられないことです。次年度も実施の場合は、ぜひお話を聴きにきて欲しいです。



5月 校舎花壇をみんなて整備

5月18日に、校舎前庭の花壇整備を実施しました。色とりどりの花を計画的に配置しました。今年も保護者・教職員・生徒合わせて約60名という大人数で整備をできたことは素晴らしいことだと思います。土に触れながら苗を丁寧に扱うことで、生徒たちも花壇づくりの楽しさを味わったことでしょう。来年もご協力よろしくお祈いします。



7月 今年も絶好調！北陽祭バザー

学校祭1日目は、毎年恒例のPTAのバザーです。伝統の秘伝レシピ+保護者の方の愛情で作られた、カレーライス、焼きそば、ホットドック、ゆで卵が、若者たちのお腹を満たします。

今年の消費税増税の関係で、次年度は値段変更か、もしくは値段現状維持で量微減か心配しているみなさんもいらっしゃるかもしれません。何とか頑張っていこうとPTA役員では話をしています。

9月 神社祭を巡視

1日から3日間、千歳神社の例大祭に、生活委員のみなさんと教員数名で巡回指導を行いました。毎年、集合同所の千歳小学校グラウンドで「来年は虫除けスプレーを持ってこよう！」と考えますが、今年もしっかりと忘れてしまいました。蚊に刺されないよう、なるべく肌の露出がすくないように北陽ジャンパーで完全防備です。

今年度については、祭典最終日の翌日から前期期末考査でした。お祭りに行くことも、もちろん良いですが勉強もしっかり出来ていたでしょうか。



9月 通学路清掃



通学路清掃でしたが……
雨天中止でした。天気には勝てません。



10月 スポーツの秋 PTSボウリング大会

PTS…保護者・教職員・生徒

10月18日、市内フジボウルにおいて、毎年恒例のボウリング大会が開催されました。体育委員会の企画運営で24名参加の大会でした。2ゲームの熱戦は屋敷主幹教諭の連覇という結果に終わりました。レーン毎にストライクが出るとハイタッチで祝福。自然と親睦が深まる良い大会でした。

10月 PTA連合会石狩支部 教養講座に参加

10月15日にホテルライフオー札幌で開催されました北海道高等学校石狩支部「教養講座」に本校より山上PTA会長を含め4名で出席しました。講師の山本シュウ(通称:レモンさん)氏より「人を育てるコミュニケーション」という講演テーマで、示唆に富んだ非常に楽しいお話を聞くことができました。



10月 通学路指導で啓蒙活動

生活委員会で10月に通学路指導を実施しました。年に数件ですが、自転車で登校途中に車に接触されたという報告があります。幸い生命にかかわるまでの事故にはなっていませんが、万が一のことが起こってからでは遅すぎます。もちろん、自動車を運転する側の安全確認が不足していることもありますが、自転車に乗る側も運転マナーを守りましょう。きっとみなさんが自動車を運転するようになったら「この自転車危ないな～」と思うことがあると思いますよ。



11月 通学路指導で啓蒙活動

生活委員会で10月に引き続き2回目の通学路指導を実施しました。暗くなり始める時間＝事故が起こりやすい時間が早くなってきました。ライトは早めに点灯して自転車の存在を自動車の運転手にしっかりアピールして欲しいです。

もちろん、道路が凍っていたり雪が積もっていたら、自転車には乗らないようにしましょう。怪我しますよ。



11月 高校生と語る 集い事業に参加

高P連石狩支部主管で実施された「高校生と語る集い事業」に参加しました。

「ローン・クレジットを上手に利用するために」というテーマで、消費者を取り巻く環境の急速な変化に対応する必要があることを学ぶことができました。情報化社会の発展と、キャッシュレスな時代展開は、私たちの消費環境を大きく変化させます。同時に財産を狙う詐欺や犯罪の手口も大きな変化を見せていますので、気をつけましょう。

11月 北海道高等学校PTA連合会石狩大会 第1回実行委員会に出席

来年6月に実施されます第70回北海道高等学校PTA連合会石狩大会の開催に伴う実行委員会に、山上会長と古谷教頭が出席しました。

会議の内容は次年度に開催される石狩支部大会の分科会について協議しました。来年度ご協力よろしくおねがいします。



12月 北陽だより 214号編集委員会

今、みなさんがご覧になっている「北陽だより」で使用する写真の選択を12月9日に行いました。子どもたちが教育活動のなかで輝いている様子が、たよりに目を通してくださる方により伝わるような写真を選んだつもりです。なるべく多くの写真を掲載したいのですが、紙面の都合もありますので、どうぞご了承ください。

次回 北陽だより215号は…

卒業おめでとう ・ 3年間の「輝跡」・ 卒業する我が子へ
令和2年3月1日発行！